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ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL

CENTRO

Presidenta:

Dña. Carolina Andreu Castel
En la Ciudad de Zaragoza, 'a las 19,00 horas del

día 9 de Febrero de 2022, previa convocatoria
al efecto se celebra sesión ordinaria del

PLENO de la Junta Municip 81 Centro del

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón

de actos de la misma (Hernán Cortés, 33) bajo

la Presidencia de Dña. Carolina Andreu Castel,

Concejal Presidenta de la Junta Municipal
Centro, con asistencia de autoridades, Vocales

y representantes de Asociaciones del Distrito,

al margen reseñados, actuando como secretaria

Dña. Belén Marín Tarragón.

• Vocales del P.P. :

D*. Elena Monge Racho

D. Jorge Luis Emperador Bartomeus
D. Juan Antonio Rosa Roldán

• Vocales del Ciudadanos:

D’. Eva M.a Garrido Cortés

• Vocales del PSOE :

D:= M.’ Antonia Navascués Sanagustín.
Han excusado su asistencia a la sesión los

vocales del PP. D:’. M’ Jesús Espinosa Gabasay
Ander Arana Martinez, el vocal de Cs D.

Carlos Javier Gallego Ciruelos, el vocal del
PSOE D. Daniel Sánchez Guía y D. Adrián
Sarasa Liñan vocal de VOX.

• Asociaciones de VV.:

A. VV. Puerta del Carmen

• Otros asistentes. :

ADAFA

ASANAR

ECOS

DESARROLLOS HOSPITALARIOS

112, S.L
CCPP PASEO ROSALES 28-36

Se cuenta con representación de la Policía
Local.HC

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y

con los requisitos formales exigibles, la
Presidenta declara abierta la sesión para

deliberar y resolver sobre los asuntos que

comprende el orden del día, y que son los

siguientes:

• Secretaria:

Dña. Belén Marín Tarragón.



1.' Nombramiento de D. Jorge Luis Emperador Bartomeus como vocal de la Junta
Municipal Centro en representación del Partido Popular, sustituye a Tatiana Gaudes
Lalmolda

La Presidencia y los asistentes al pleno agradecen los servicios prestados por D:’ Tatiana
Gaudes Lalmolda.

Se procede a la lectura del decreto de nombramiento de D. Jorge Luis Emperador Bartomeus
como vocal de la Junta Municipal Centro.
La vocal del P.P, Elena Monge Racho es nombrada Coordinadora de Cultura, tras el cese de
Da. Tatiana Gaudes Lalmolda.

El pleno queda enterado.

2.' Aprobar si procede, las actas de las Sesiones de 10 de junio y de 6 de septiembre
de 2021

Quedan aprobadas por unanimidad.

3'. Informe del Coordinador de Urbanismo, Infraestructuras, Equipamientos, Vivienda y Medio
Ambiente

Toma la palabra D’. Carolina Andreu Castel, ya que el Coordinador de la Comisión ha excusado su
asistencia, y da cuenta de lo tratado en la sesión de 3 de febrero de 2022 y en la sesión de 5 de
noviembre de 2021. Se adjuntan actas.
El pleno queda enterado.

4.' Informe de la Coordinadora de Cultura.

Toma la palabra D:’. Elena Monge Racho, Coordinadora de la Comisión , que da cuenta de las
actividades realizadas en Navidad y las planificadas desde la Comisión de Cultura. Se adjunta acta de
la sesión celebrada el 8 de noviembre de 2021.

El pleno queda enterado.

5'. Dar cuenta de las Resoluciones.

Se relacionan las resoluciones tramitadas referentes a distintas reservas de espacio en la vía pública.

6'. Informe Concejal- Presidenta.

10 Se da cuenta del escrito enviado desde la Junta a Tranvías Zaragoza para la mejora de la zona
ajardinada del Paseo de la Gran Vía que pertenece al tranvía.



2'’ Se ha trasladado al Servicio de .limpieza pública escrito solicitando un servicio de limpieza
especial de las calles: Dato, Fita y Héroes del Silencio, debido a los botellones y bares que hay en
dichas calles.

3') Desde la Junta se han trasladado al servicio de Conservación de Infraestructuras distintos
escritos solicitando el arreglo de un bache y agujero en la calzada de la C/ Arzobispo Domenech, el
arreglo de un socavón en la calzada de la C/ Doctor Casas, así como su pavimentación y asfaltado y
el arreglo de un bache en el Paseo Constitución.

Ruegos y preguntas

La Presidenta del Distrito da la palabra a Jesús Angel Garcia Rubio, ingeniero técnico de obras
públicas de Movilidad Urbana, que pasa a explicar una propuesta de ampliación de estacionamiento
regulado para la zona de miranores, debido a la problemática que hay para aparcar en dicha zona.
Asisten al Pleno Alberto Agudo en representación de ECOS, Sergio Fortea en representación de
DESARROLLOS HOSPITALARIOS, HC 112, S.L y Eduardo Palacio en representación de la
(_’CPP Paseo Rosales 28-36, coincidiendo todos en el beneficio que supondría para vecinos,
comercios y hospital, la ampliación del estacionamiento regulado, priorizando la zona más cercana
al hospital. Los miembros asistentes al Pleno votaron a favor de dicha propuesta, del PSOE, M.’
Antonia Navascués Sanagustín, de C,s Eva M.’ Garrido Cortés,y del P.P Juan Antonio Rosa
Roldán, Jorge Luis Emperador Bartomeus, Elena Monge Racho y Carolina Andreu Castel,
Concejal-Presidenta de la Junta Centro.
Se acuerda por unanimidad que se amplie al máximo el estacionamiento regulado en la zona
miranores, dando prioridad a la zona más cercana al hospital y que sean los técnicos de movilidad los
que vean la conveniencia de la distribución de las plazas de aparcamiento en zona azul o naranja.

Por el público asistente se formulan distintas reclamaciones de asuntos del Distrito.

Se oñciarán por la Presidenta

Y „i h,bi,„d, n,á, „„„t„ qu, t„t„, ,e 1,,,„t, 1, „,ión p,r la Sra. Presidenta a las 20,30 horas.
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